
 

 

 

 

 

 
1er NOVEMBRE 2023 

 

BIBLIOTHÈQUE 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE POLYVALENTE BENOÎT-VACHON 

 
 

Une séance ordinaire du conseil d’établissement de la polyvalente Benoît-Vachon s’est tenue 

légalement au 919, route Saint-Martin, à Sainte-Marie, le mercredi 2 novembre 2022 à 17 h 15, sous la 

présidence de monsieur Nicolas Blouin. 

 

Sont présents mesdames et messieurs les membres du conseil d’établissement : 

 

 

 

Représentants des parents : BASCUNAN, Erika  LANDRY, Maryan 

BÉLANGER, Karyne (subst.)  MERCIER, Kathleen (subst.) 

BLOUIN, Nicolas  TREMBLAY-V., Mélanie 

FLUET, Julie (subst.) 

GAGNÉ, Annie (subst.) 

       

 

Représentants des enseignants :  JACQUES, Isabelle 

     MARCOUX, Johanne 

     VACHON, Lucie  

 

Représentant des professionnels   

de l’éducation :     

      

Représentant du personnel de soutien :  GAGNON, Karine  

 

Représentant de la communauté :  

 

Représentants des élèves :  BERNARD, Matis 

     GUÉRIN, Emy 

 

 

Sont absents :     BERTHIAUME, Annie  ORTEGA R., Angel 

CAISEY, Marie-Claude KOUASSI, Claude Hervé 

LANDRY, Nancy  ROULEAU, Steve  

MALENFANT, Josée  SYLVAIN, Isabelle 

     OLIVIER, Érick 

      

       

Sont également présentes, madame Anne-Marie Grenier, directrice de l’école, madame Marie 

Jacques-Bilodeau, directrice adjointe agissant à titre de secrétaire d’assemblée. 

 



 

 

 

 

OUVERTURE DE LA SÉANCE RÉGULIÈRE  

 

Monsieur Nicolas Blouin procède à l’ouverture de la réunion, constate qu’il y a quorum et que la séance 

peut être légalement tenue. Il est 17 h 20. 

 

 

MOT DE BIENVENUE 

 

Madame Marie Jacques-Bilodeau assure le secrétariat de l’assemblée.  

 

 

CEt-01-11-23 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Monsieur Nicolas Blouin fait la lecture de l’ordre du jour. Il est proposé par madame Johanne Marcoux 

que l’ordre du jour de la séance ordinaire du conseil d’établissement soit accepté tel que rédigé.   

 

Adopté à l’unanimité 

 

 

CEt-02-11-23 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE 

DU 26 SEPTEMBRE 2023 

 

Madame Anne-Marie Grenier fait la lecture du procès-verbal. Il est proposé par madame Mélanie 

Tremblay-Vandal que le procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement 

du 26 septembre soit accepté tel que rédigé. 

Adopté à l’unanimité 

 

SUIVIS 

Aucun suivi. 

 

 

ENCADREMENT RÈGLEMENTAIRE 

 

POLITIQUE D’ALLOCATION DES RESSOURCES DANS LE CADRE DU 

BUDGET 2023-2024 (DG-10) (CONSULTATION) 

 

 

 

 

 



 

 

ACTIVITÉS ÉTUDIANTES 

 

 COMITÉ CARTE BLANCHE 

 

Le conseil d’établissement aime l’idée, mais il faudra recadrer la façon dont les produits seront 

concoctés.   

      Point à reporter 

 

CEt-03-11-23 VOYAGE À BOSTON 

 

Considérant que le conseil d’établissement doit approuver les activités éducatives nécessitant un 

changement aux heures d’entrée et de sortie quotidiennes des élèves ou un déplacement à l’extérieur 

des locaux de l’école; 

 

Considérant la présentation d’un voyage à Boston, du 24 au 26 mai 2024 pour les élèves de 

TREMPLIN et DUPLEX; 

 

Considérant que cette sortie constitue un voyage hors Canada et qu’elle doit être autorisée par le 

directeur du Secrétariat général du Centre de services scolaire de la Beauce-Etchemin; 

 

Il est proposé par Erika Bascunan; 

 

Que le voyage à Boston, du 24 au 26 mai 2024 pour les élèves de TREMPLIN et DUPLEX soit 

approuvé conformément au document déposé par la directrice, madame Anne-Marie Grenier, et; 

 

Qu’une copie de cette résolution soit acheminée au secrétariat général du Centre de services scolaire 

de la Beauce-Etchemin pour autorisation. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

CEt-04-11-23 SOIRÉE DU RÉVEILLON DE NOËL 

Il est proposé par madame Emy Guérin d’approuver la soirée du réveillon de Noël. 

        Adopté à l’unanimité 

 

CEt-05-11-23 SORTIES AU THÉÂTRE 

Il est proposé par madame Maryan Landry d’approuver les sorties au théâtre. 

        Adopté à l’unanimité 

 

CEt-06-11-23 COMMANDITAIRES FINISSANTS 

Il est proposé par madame Mélanie Quirion d’approuver la demande de commanditaires pour les 

finissants. 

        Adopté à l’unanimité 

 

CEt-07-11-23 SORTIE POUR DU BÉNÉVOLAT 

Il est proposé par madame Lucie Vachon d’approuver la sortie de bénévolat en dehors des heures de 

cours. 

        Adopté à l’unanimité 



 

 

 

CEt-08-11-23 SORTIE AU CINÉMA 

Il est proposé par madame Maryan Landry d’approuver la sortie au cinéma. 

        Adopté à l’unanimité 

 

ENCADREMENT PÉDAGOGIQUE  

 

CEt-09-11-23 AMENDEMENT AU PROGRAMME D’ÉTABLISSEMENT  

 2023-2024 (PPP) 

Madame Anne-Marie Grenier présente le programme d’établissement 2023-2024. 

Il est proposé par madame Johanne Marcoux d’approuver l’amendement au programme 

d’établissement. 

Adopté à l’unanimité 

 

AVANCEMENT SUR LE PEVR 

 

Madame Anne-Marie Grenier nous présente le document de travail du projet éducatif de la 

polyvalente Benoît-Vachon et les grandes préoccupations de notre établissement. 

 

 

ENCADREMENT FINANCIER 

 

 ALLOCATION AU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT   

Madame Anne-Marie Grenier mentionne que ce point sera reporté. 

 

 

INFORMATIONS 

 

 INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

 

INVITATION AUX PARENTS À LA SUITE DES BULLETINS 

(SOIRÉE DU 16 NOVEMBRE) 

La soirée du 16 novembre est réservée pour inviter les parents à venir rencontrer l’équipe d’enseignants 

de 17 h 30 à 21 h. Les détails seront transférés par courriel sous peu. Les bulletins seront envoyés sur 

Mozaik dans la semaine du 13 novembre 2023. 

 

 SOIRÉE PORTE OUVERTE 

La soirée porte ouverte aura lieu le 22 novembre prochain. 

 

 SOUPER DE NOËL 

Pour la séance de décembre, madame Anne-Marie Grenier propose un souper complet avec le service 

traiteur Le Roy de cœur. 



 

 

 

 

INFORMATIONS DU DÉLÉGUÉ AU COMITÉ DE PARENTS, MONSIEUR STEVE 

TRACHY  

 

CORRESPONDANCE 

Aucune correspondance. 

Monsieur Trachy nous informe qu’il sera trésorier pour le comité de parents cette année. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

 OFFRE DE HOCKEY AU PRIMAIRE 

Madame Grenier informe les membres du conseil d’établissement que les inscriptions pour le hockey 

des jeunes du primaire ont été mises en suspens puisque cette offre d’activité n’était pas conforme 

quant à la facturation des jeunes qui ne sont pas à la PBV. Les jeunes auront donc sous peu la possibilité 

de venir vivre des sports pendant 4 journées pédagogiques cette année. La facturation sera précisée et 

sera organisé par les écoles primaires. 

 

 GRÈVE DU 6 NOVEMBRE 

Madame Grenier informe que le communiqué pour la grève a été envoyé par le CSSBE aujourd’hui. 

Les parents pourront venir porter leur enfant après 10 h 30 puisqu’il y aura début des cours dès 11 h. 

Un autre communiqué sera envoyé aux parents par la direction de la polyvalente Benoît-Vachon 

(aucune circulation dans l’école avant 10 h 35, aucun élève laissé à l’école avant 8 h 30 et la cafétéria 

sera ouverte dès 11 h 30). 

 

 

QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Aucune question. 

 

 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

L’ordre du jour étant épuisé, madame Johanne Marcoux propose la levée de l’assemblée. Il est 18 h 33. 

 

 

 

 

 

   Nicolas Blouin, président   Anne-Marie Grenier, directrice de l’école 


